

Nr. 9.

Nordstrand am zehn<sup>ten</sup> August tausend neinhundert

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschienen heute zum Zwecke der Eheschließung:

1. der Kandidat Hinrich Rahn

der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_  
bekannt,

evangelischer Religion, geboren am zehn<sup>ten</sup> Mai des Jahres tausend neuf<sup>hundert</sup>

frisch ausgebürgert zu Bergenhusen.  
wohnhaft in Nordstrand

Sohn des Verlobten Hans Hinrich Rahn, aufgezogen in Nordstrand, und seiner verstorbenen Ehefrau Anna Magdalena Wott gebürgert. wohnhaft

in Nordstrand;

2. die Anna Magdalena Maart geb. bejahte Groß

der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_  
bekannt,

evangelischer Religion, geboren am zweif<sup>ten</sup> August des Jahres tausend neuf<sup>hundert  
frisch ausgebürgert zu Nordstrand  
wohnhaft in Nordstrand</sup>

Tochter der Kandidaten Wilhelm Maart und  
frisch ausgebürgert Elisabeth geborene Jacoben.  
wohnhaft

in Nordstrand.

Urteil von am 26 April  
1904 nachdrücklich geworden  
Vorfall des Königlichen  
Oberlandesgerichts in Kiel  
ist die Frau genannte Anna  
Magdalena Rahn und das Kind  
Hinrich Rahn und das Kind  
Magdalena geborene Maart  
zugestanden worden.

Nordstrand am 30 Juni 1904

Der Standesbeamte  
Maart



Die unbürgige Tochter Anna  
Magdalena Rahn geborene  
Maart ist von mir als frisch aus  
gebürgerte Standesbeamte  
gescheitert in eins ergänzung  
verkündet abgekommen. König  
gründet 8. 15. 77. der Königlichen  
Gesetzgebung den Friedensstaat  
Maart wieder angenommen.

Nordstrand am 28 April 1907.

Der Standesbeamte  
Maart



Als Zeugen waren zugezogen und erschienen:

3. der Verlobte Hans Hinrich Rahn

der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_  
bekannt,

57 Jahre alt, wohnhaft in Nordstrand \_\_\_\_\_;

4. der Kandidat Wilhelm Maart

der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_  
bekannt,

60 Jahre alt, wohnhaft in Nordstrand \_\_\_\_\_;

Der Standesbeamte richtete an die Verlobten einzeln und  
nach einander die Frage:

ob sie die Ehe mit einander eingehen wollen.

Die Verlobten bejahten diese Frage, und der Standes-  
beamte sprach hierauf aus,  
dass sie kraft des Bürgerlichen Gesetzbuchs nunmehr rechtmäßig  
verbundene Eheleute seien.

Vorgelesen, genehmigt und unterzeichnet.

Hinrich Rahn.

Anna Magdalena Rahn

geborene Maart

Hans Hinrich Rahn Wilhelm Maart

Der Standesbeamte.

Emilie Maart

